



El equipo femenino del club de petanca 'La Salceda', campeón de la liga regional

A falta de una jornada ya se han asegurado matemáticamente el primer puesto

28/06/18 – El equipo femenino del club de petanca 'La Salceda' de Las Torres de Cotillas se ha proclamado, a falta de una jornada por disputar, campeón de la liga regional femenina. *"De las 16 partidas totales que debemos jugar hemos ganado 10, este fin de semana jugamos en Santomera las cuatro últimas partidas y aunque las perdamos ya somos campeonas"*, señalan orgullosos desde el club.

Con este título el equipo torreño -siete jugadoras con su técnico- se ha ganado el billete para representar a la Región de Murcia en el campeonato de España, que se celebrará entre los próximos 26 y 28 de octubre en Barcelona.

Más éxitos

"Un club que suma éxito tras éxito, entre los que esta temporada destaca el que llevó hace unas semanas a sus jugadoras Dolores García, M^a Isabel Bosque, M^a Encarnación Alcolea y Silvia Soriano a participar en el ascenso de la selección murciana a la División de Honor del campeonato de España", explica la alcaldesa, Isabel María Zapata, que destaca el orgullo que despierta en el municipio esta entidad deportiva.

"Además, esta campaña su equipo juvenil se ha proclamado subcampeón regional", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.



+INFO